



熊本県初の快挙！ ～家庭科保育技術検定1級合格～

8月26日に実施された第43回全国高等学校家庭科保育技術検定において、3年次の下田さんが1級全種目（音楽・リズム表現、言語表現、造形表現、家庭看護）に合格しました。この検定は、将来子どもとかかわる職業につきたい生徒にとって、保育の基礎から応用の技術が身につくものです。下田さんは文理総合系列で、家庭科の専門科目を選択していない彼女にとってはとても難しい挑戦でした。また、これまでに熊本県内での全種目合格者はゼロ。1年次の4級から計画的に受検を進め、高校総体が終わった6月から筆記試験の勉強、7・8月は課外の合間に実技試験の練習に励み、本番に臨みました。こうした努力が実り、今回見事に熊本県内初の全種目合格を果たしました。おめでとう！！



未来の天草を考える ～天草宝島起業塾～

7月22日から8月21日に開催された天草宝島起業塾高校生コースに、2グループ12名の生徒が参加しました。最終日には天草の各高校11グループによるビジネスプランの発表が行われましたが、審査の結果、3年次生グループが優秀賞を獲得することができました！



「働く」ってなぁに？ ～インターンシップ～

9月7日から9日までの3日間、1年次生がインターンシップを行いました。実際の職場を体験したことでさまざまなことを感じる事ができました。事業所のみならず、ご協力ありがとうございました！



正しい勤労観を身に付ける ～ 販売実習 ～

7月31日に開催された牛深みなとフェスティバル海族祭にて、3年次情報ビジネス系列の生徒15名が販売実習を行いました。牛深から遠く離れた阿蘇の特産品を取り扱ったお店は大盛況！大きな達成感を味わうとともに、働くことについて改めて考えることができました。



ようこそ、牛高へ！ ～ 中学生体験入学 ～

今年度は、38名の参加がありました。暑い中、来校いただきありがとうございました。短い時間でしたが、牛高の魅力を感じ取っていただけたでしょうか？しかし、牛高の魅力はこんなものではありません。まだまだ伝えたいことがたくさんあります！

2学期は文化祭や総合学科発表会などを予定していますので、ぜひ遊びに来てください。



2年連続の銀賞♪ ～ 吹奏楽コンクール ～

第66回熊本県吹奏楽コンクール高等学校Bパートの部に出場しました。結果は、昨年に引き続き銀賞。目標としていた金賞にはわずかに届きませんでしたが、少ない人数ながら美しいハーモニーを響かせることができました。



牛高生の日常や学校行事が日々更新されています。ぜひ、牛高ホームページをご覧ください。

